

PRESIDENTE LAGOS LLAMÓ A POLÍTICOS ARGENTINOS A ENCONTRAR SOLUCIÓN A LA CRISIS

Junto con expresar su solidaridad con el vecino país, el Primer Mandatario planteó que "cualquier solución en el ámbito económico pasa por una respuesta política sólida", por lo que pidió a los dirigentes trasandinos encontrar una salida "a la altura de lo que requiere el pueblo argentino".

En otra materia, informó que le pidió a la Cancillería tomar contacto con autoridades peruanas para analizar la forma en que Chile podría colaborar con ese país, cuya capital fue afectada por un incendio que dejó más de 300 víctimas fatales.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó esta mañana su solidaridad con Argentina y formuló un llamado a los dirigentes políticos del vecino país para que puedan encontrar "una solución adecuada y a la altura de lo que requiere el pueblo argentino. Cualquier solución en el ámbito económico pasa por una respuesta política sólida y, por lo tanto, lo que se necesita hoy es una respuesta en esa dirección y esperemos que la tengamos en las próximas horas", explicó.

Además, el Primer Mandatario informó que ha sostenido contactos con los presidentes de países vecinos, con quienes "estamos siguiendo de cerca lo ocurrido". Al respecto, reiteró lo que señala una reciente Declaración del Grupo de Río, "donde esperamos que se respeten las normas institucionales de Argentina y no nos cabe duda alguna de que así será. Y esperemos que como resultado de esta crisis tengamos ahora una definición en el marco de un Presidente con el suficiente poder para enfrentar los desafíos que tiene que enfrentar el hermano país argentino".

Consultado por la posición chilena frente a la crisis y por la forma en que eventualmente podría afectarnos, el Jefe de Estado sostuvo que "la situación en Chile es sólida" y agregó que "hemos trabajado intensamente para enfrentar este tipo de situaciones". En este sentido, destacó los esfuerzos de integración con otros países, las negociaciones de acuerdos de libre comercio con Estados Unidos y Europa y el orden en materia económica. "Esto es lo que nos permite mirar con optimismo y que nuestra economía no se vea afectada por los vaivenes que ocurran en los países vecinos", explicó.

En otra materia, el Presidente Lagos solicitó a la Cancillería tomar contacto con las autoridades peruanas para analizar la forma en que Chile podría ayudar para enfrentar los efectos del incendio causó la muerte de más de 300 personas en Lima. "Creo que es una tragedia que a todos nos ha impactado y que nos obliga también a ser muy solidarios", indicó.